
„Союз"—„Аполлон1

і  Первый экипаж космического 
. Iкорабля «Сою з», участвующий 
,|В  совместной программе «Со- 
||ЮЗ» — «Аполлон», — Алексей

СООБЩЕНИЕ ТАСС

Архипович Леонов и Валерий 
Николаевич Кубасов.

Ф ото  А . Пушкарева.
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15 июля 1075 года л 15 часов 20 минут по московскому 
времени в Советском Союзе произведен запуск космического 
корабля* «Союз-19». Его пилотирует экипаж  в составе коман
дира корабля Героя Советского Союза, летчика-космонавта 
СССР Полковника Леонова Алексея Архиповича и бортинже
нера Героя Советского Союза, летчика-космонавта СССР, кан
дидата технических наук Кубасова Валерия Николаевича.

Этим полетом положено начало первому в истории космо
навтики крупному совместному научному эксперименту по 
программе «Союз—Аполлон», осуществляемому СССР и 
США. Полет проводится в соответствии с «Соглашением меж
ду Союзом Советских Социалистических Республик и Соеди
ненными Ш татами Америки о сотрудничестве в исследовании 
и использовании космического пространства в мирных це
лях» от 24 мая 1972 года, которое предусматривает проведе
ние работ по созданию совместимых средств сближения ‘ и 
стыковки советских и американских пилотируемых косми
ческих кораблей и станций- с целью повыш ения безопаснос
ти полетов человека в космос и обеспечения возможности 
осуществления в дальнейшем совместных научных экспери
ментов.

Программой шестисуточного полета космического корабля 
«Союз-19» намечены: — испытания совместимых средств 
сближения II стыковки, созданных советскими и американ
скими специалистами;

— осуществление стыковки с кораблем «Аполлон» и сов
местного полета в течение двух суток;

:—выполнение взаимных переходов космонавтов из корабля 
в корабль и проведение совместных научных эксперимен
тов в ходе полета;

проведение научных экспериментов во время автоном
ного полета корабля «Союз-19».

На борту корабля «Союз-19» находится флаг Организации 
Объединенных Наций, внесшей важный вклад в то, чтобы 
космос всегда служ ил благу людей.

После стыковки кораблей на околоземной орбите флаг 
будет передан американскому экипаж у , который доставят 
его па Землю. Затем советские и американские исследовате
ли космоса передадут флаг , в Организацию Объединенных 
Наций.

Управление полетом космического корабля «Союз-19» осу
ществляется советским Центром управления с помощью 
станций слежения, расположенных на территории Советско
го Союза, и научно-исследовательских судов Академии наук 
СССР «Космонавт Юрий Гагарин» и «Академик Сергей Ко
ролев», находящ ихся в акватории Атлантического океана,

С экипажем корабля поддерживается устойчивая связь. 
Вее бортовые системы корабля работают нормально.

Космонавты Алексей Леонов и Валерий Кубасов чувству
ют себя хорошо и приступили к выполнению программы по
лета.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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З А Г О Т О В К Е  К О Р М О В  — Т Е М П Ы
■ — В И КАЧЕСТВО!Т РАВЫ в этом году низкие, 

несочные. Поэтому наря
ду с заготовкой сена в совхо
зах иде* заготовка веточных 
кормов.

ДЛЯ сытной  
зимовки

Посильную ш ефскую  помощь 
в эту страдную пору оказыва
ют совхозам предприятия го
рода.

Так, в Арадлашковском отде
лении совхоза «Глинский» вме
сте с тружениками села заго
товляют веточный корм 100 ра
бочих с городских предприятий. 
В основном это молодежь. ,

С помощью горожан в отде
лении заготовлено несколько 
тонн березовых веников. Хоро
шо связанные, они сушатся 
под тенистыми навесами.

В. Ф ЕД О РО В , 
рабкор.

■vr/■ А Р К А Я  пора сейчас у
труж еников сельского

у  . Ж Е Д Н Е В Н О  от швей- 
Ь  ной фабрики уезж аю т 

десятки людей на сов
хозные поля. П еред коллек
тивом швейников поставлена 
задача — прополоть капусту в 
совхозе «Р еж евский» и кор
неплоды во всех хозяйствах 
района. П лощ адь нем алая,

З А Д А Н И Е
ВЫПОЛНИМ
одних корнеплодов около 60  
гектаров. Дружно работаю т 
на нолях Останинского отде
ления молодые швейницы, 
служ ащ ие управления, уча
щ иеся ВСПТУ №  7. В о в р е 
мя ударного декадника про
полото десять гектаров м ор
кови и лука, около десяти 
гектаров капусты и более ш е
сти гектаров турнепса.

В совхозе «Реж евский» по
стоянно трудится 30 человек 
со’ швейной фабрики. К ним 
на помощ ь каж дое утро при
езж ает ещ е 4 0 — 50.

Свое задание коллектив 
стрем ится выполнить как 
можно лучш е и быстрее.

В Е В Г Е Н Ь Е В А .

хозяйст ва. И м енно в эти дни  
создается база для  зим овки  
скота.

Под п а ля щ и м и  лу ч а м и  
солнца  никнут  стебли и  без 
того н и зк о й  травы. «В ы ко
сим  каж дую  п о л я н к у , каж- 
ды й заб олоченны й  участок» 
— р е ш и л и  на  собрании ч л е 
ны. звена  В ениам ина  
И вановича  М анькова, ко 
торое трудится на заго
товке сена в А ром аш ковском  
отделении совхоза  «Г л и н 
с к и й ». Нуж но скосить естест
в е н н ы х  трав со 113 гектаров.

...На п о лян е  среди строй
н ы х  берез рокочут два трак
тора, оборудованны е сеноко
силкам и .

У правляю т  м аш инам и  
опытные механизат оры ком 
мунист JI. С. і Б арченипов, 
Г. Н. Н оговицы н.

На сним ках: Л. С. Барчени- 
нов и  Г. Н. Н оговицы н под
тягивают к р еп ле н и е  ножей; 
ровны е дорож ки скош енной  
травы.

Ф ото В. СЕРГЕЕВА.

Подведены итоги социалис
тического соревнования кол
лективов совхозов, молочното
варных ферм и индивидуаль
ного соперничества между ра
ботниками животноводства но 
производству и продаже про
дуктов животноводства за зим
ний период 1974-1975 годов, за 
II квартал и июнь текущего 
года.

Признаны победителями об
ластного и районного сорев
нования и представлены к на
граждению обкомом КПСС, 
облисполкомом, облсовпрофом 
и обкомом ВЛКСМ:

— КОЛЛЕКТИВ СОВХОЗА 
«ГЛИНСКИЙ» (директор М. Г. 
Саввулиди, секретарь партко
ма В. Д. Расторопов, председа
тель рабочкома В. Ф. Ш амшу
рин, секретарь комитета ком
сомола Т. Романович). Совхоз 
увеличил продуктивность ста
да на 3,1 процента, и повысил 
среднесуточные привесы
крупного рогатого скота на 
16,7 процента. Производство 
молока здесь увеличилось на

РАВНЯЙТЕСЬ НА ПЕРЕДОВИКОВ
6,9 процента, мяса — на 42,5 
процента, поголовье крупного 
рогатого скота на 6,7 процен
та;

— КОЛЛЕКТИВ СОВХОЗА 
им. ЧАПАЕВА (директор А. И. 
Рыбин, секретарь парткома
Е. С. Мокроносов, председа
тель рабочкома М. А. Олухов, 
секретарь комитета комсомо
ла Н. М окина). Совхоз добил
ся увеличения среднесуточных 
привесов крупного рогатого 
скота на три процента, вало
вого производства молока — 
на один процент, мяса — на 
шесть процентов, поголовья
крупного рогатого скота — на 
14 процентов;

РАБОТНИКИ ЖИВОТНО
ВОДСТВА:

Зинаида Кузьмовна Авдюко- 
ва — доярка совхоза им. Ча
паева, надоивш ая за зимовку
1974-1975 годов по 2254 кило
грамма люлока от коровы, что

на 57 процентов выше уровня, 
достигнутого в предыдущую 
зимовку;

Галина Андреевна Василье
ва — доярка совхоза «Глин
ский», надоивш ая за зимний 
период по 1695 килограммов 
молока от коровы, что н а 50 
процентов выше уровня, до
стигнутого в предыдущую зи
мовку;

Полуферья Ивановна Кощ е
ева — свинарка совхоза им. 
Чапаева, вырастивш ая 711 по
росят.

Премированы путевкой на 
ВДНХ Г. С. Богатырева — до
ярка совхоза им. Ворошилова,
А. Е. Т аги льц ева— свинарка 
совхоза им. Чапаева, С. М. 
Ш вецов — скотник на откорме 
молодняка крупного рогатого 
скота совхоза им. Чапаева.

Туристическими путевками 
по стране премированы дояр
ки  М. Ф. Колоколова, Е. И. Не-

воструева, Л. Г. Смагина, 
Е. М. К укарцева, свинарки 
Л. К. Притчина и Г. П. Мокро- 
носова и  скотник Александр 
Мнклпн.

В районную книгу Трудовой 
Славы занесены имена телят
ниц из совхоза им. Ворошило- ч 
ва Э. Ф. Брюхановой и А. И. 
ІИураковой, скотников на от
корме из совхоза им. Чапаева 
Е. Е. Корепаиовой и И. А. Б ур
ковой.

Премированы туристическп- 
ми путевками доярки Р. С. Ко
репанова, В. А. Ш аманаева, 
В. А. Бызова, Н. У. Васильева
и  скотник-пастух А. М. Бело
усов.

Н аграждены Почетными 
грамотами скотники К. А. 
Ш вецова и В. Л. Хлевной, до
ярки Л . А. Кочнева и 3. М. 
Горбушина, свинарка Н. И. 
Рычкова.

По итогам работы за II квар

тал 1975 года первое место и 
переходящее Красное Знамя 
присуждено коллективу сов
хоза им. Чапаева, выполнив
ш ему квартальны й план про
дажи государству молока на 
111 процентов, мяса — на 110 
процентов.

По итогам работы за июнь 
первое место и переходящее 
Красное Знамя присуждено 
коллективу совхоза им. Воро
шилова, выполнившему план- 
задание продажи молока на 
107 процентов. Более 51 про
цента молока здесь сдано пер
вого сорта, а средний надой от 
каждой коровы по сравнению 
с этим Же периодом прошлого 
года увеличен на 20 килограм
мов.

За коллективом фермы пер
вого отделения совхоза им. 
Ворошилова оставлено
переходящее Красное Знамя 
«Лучш ая молочнотоварная 
ферма района».

Отмечена хорош ая работа 
коллектива Глинской молочяо, 
товарной фермы,
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Как было отмечено на засе
дании исполкома городского 
Совета, состоявшемся на этой 
неделе, проверка показала, 
что в совхозах «Режевский» п 
«Глинский» много нарушений 
в ведении земельно-шнуровых 
книг. К них не отражаются 
изменения размеров приуса
дебных участков сельчан, пет 
всех отметок о выбытии из се
ла домовладельца и ликвида
ции земельного участка, неко
торые записи не соответству
ют действительному полож е
нию дел. * * *

Обсужден вопрос улучш е
ния работы с семенными посе
вами и заготовки семян. В 
целях обеспечения всех хо
зяйств семенами лучших райо
нированных сортов исполком 
горсовета утвердил план про
ведения апробации н регист
рации сортовых посевов в сов
хозах по каждой культуре. Ей 
подлежит вся площадь семос- 
ных учетков озимой ржи, пш е
ницы, овса, гороха, ячменя, 
картофеля и многолетних 
трав. * * *

Рассмотрено ряд вопросов, 
связанны х с улучшением ра
боты отделов и управлений 
горсовета, утверж дена комис
сия по назначению  пенсий. * * *

Принято постановление о 
содерж ании карьерной вы ра
ботки пос. Заводской. В целях 
ее ликвидации исполком обя
зал тов. И. Я. Н ечаева произ
вести очистку территории 
карьера от промыш ленных н 
бытовых отходов, а начальни
ку цеха Ж БИ тов. В. К. Боб
ков у поручил очистить приго
родную зону от бракованных 
изделий. С 16 ию ля всем про
мышленным предприятиям, 
ком м у нал ыю-бытовым сл уж- 
бам свалка отходов в карьер
ную выработку запрещ ена. Ви
новные будут строго
наказаны . Контроль
за  пополнением возложен на 
городскую санэпидстанцию и 
управление коммунального 
хозяйства.

•  ТВО Е ПАРТИЙНОЕ ПОРУЧЕНИЕ

П О Л И Т И Н Ф О Р М А Т О Р
Поручение- — быть политинформатором 

и партийной организации заводоуправле
ния никелевого завода — Евгений Степа
нович Подковыркой воспринял с тревогой. 
«Справлюсь ли?» — не раз задавал он се
бе вопрос. Поручение но из легких, если 
учесть, что в коллективе все имеют как 
минимум среднее образование. Но комму
нист Подковыркин не привык отступать 
перед трудностями.

«Первая политинформация запомнилась 
наверное и а  всю ж изнь,—• рассказывает Ев
гений Степанович. — Волновался сильно и 
когда готовился к ней я особенно, когда 
выступал перед своими товарищами. В от
веденные мир 20 минут не уложился».

Со временем опыт пришел. Много полез
ного дали семинары в городском комитете 
партии. Но мне видится главная причина 
успеха в самом политинформаторе, в его 
отношении к делу, к партийному поруче
нию. Кропотливая работа над газетными к 
журнальными статьями, специальной ли
тературой принесли свои плоды. Сейчас 
у него накоплен большой фактический и 
цифровой материал по наш ей стране и по 
зарубежным государствам, международ
ным организациям. Весь он систематизи
рован по странам, разделам, темам.

Проводить политинформации приходит
ся не менее двух раз в месяц. Подготовка 
требует- немало времени. Но Е. Подковыр- 
кин быстро нашел верный путь к слуш а
телям. Он почти с первых выступлений 
стал избегать многоплановых информаций, 
которые ещ е порою бывают. Взяв ту или 
иную злободневную, жизненную  на сегод
ня тему, тщ ательно ее готовил, писал кон
спект выступления, много читал но из
бранной теме. Тем самым.экономилось вре
мя на подготовку и повышалось качество, 
А тематика выступлений у политинформа
тора самая различная. Нужно во-время 
разъяснить важ нейш ие документы партии 
и правительства, итоги работы пленумов, 
уметь увязать  их с делами и задачами 
своего предприятия.

Удачно Е. Подковыркин пользуется при
емом сопоставления. Рассказывал о поло
ж ении дел в той или иной капиталистачес-

политике, он сравнивает с положением в 
наш ей стране, с наш ей политикой. Гатюй 
метод приносит наглядность, сопостави
мость, конкретность в выступление полит
информатора.

Немалую помощь молодому политинфор
матору оказали руководитель лекторской 
группы завода, член парткома Ю. II. Хлеб
ников. лектор-международник С. П. Гиза 
туллии, секретарь партбюро заводоуправ
ления И. Ф. Петров. Они внимательно сле
дят за творческим ростом политинформа
тора, помогают ем у в подборе литературы, 
выборе темы выступления, методике под
готовки. Опыт, накопленный Е. С. I Годно- 
выркинмм в проведении политинформа 
цпй. очень пригодился, когда ему предло
жили выступить с лекцией. Впервые :>го 
было в прошлом году во время уборочной 
страды, когда агитбригада заводского клу
ба давала концерты в селах подшефного 
совхоза. Каждому выступлению агитбрига
ды предш ествовала лекция Е. Подковыр
кина. Слушали (“го внимательно. Полны м 
формации, занятия на заводских техничес
ких курсах учили его умению общаться с 
аудиторией, находить контакт со слушать 
лями, помогали овладевать ораторскими 
навыками.

Сейчас фамилию лектора Подковыркина 
можно встретить на афишах, извещающих 
о лекциях на агитплощ адках в.зш крорай 
оне «Гавань». Его лекции собирают боль 
шую аудиторию. Слушателей привлекает 
простота излож ения материала, конкрет
ность, четкость мысли. Достигнуто это 
кропотливым, повседневным трудом, рабо 
той над собой.

Рассказ о коммунисте Е. С. Подковы,- 
кине будет неполным, если не сказать, что 
политинформатор, а точнее лектор ш 
единственное его партийное поручение. Си 
избран заместителем председателя завод
ского комитета профсоюза, где возглавля
ет производственно-массовый сектор. С-го 
тоже постоянное общение с людьми, ра. 
бота в коллективе, которая требует г 
коммуниста в первую очередь ответствен
ности, добросовестного отношения к пору 
чеипому делу.

Н. МАЛОТКУРОВ.
.'■синяа

кои стране, о ее внутренней и внешней 
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Нина Слаутина —  инженер-технолог учебно- 

производсгвенного предприятия ВОС. Сюда она 

пришла работать шесть лет назад. На производст
ве зарекомендовала себя с хорошей стороны. Как 

и подобает быть комсомольцу, Нина всегда энер

гична, инициативна в общественных делах, ме
роприятиях- А сколько их, интересных дел нахо
дится для молодых. Только нужно организовать, 

помочь ребятам найти занятие по душе-

Слаутина— умелый руководитель, хороший ор

ганизатор. Долгое время она была за 
местителем секретаря комсомольской организа

ции предприятия, затем комсомольцы избрали ее 

своим вожаком.

На этой неделе у комсомолки Н. Слаутиной 

знаменательное событие: комсомольской организа
ции УПП ВОС будут менять комсомольские доку-1 
менты.

На снимке: комсомолка Н. СЛАУТИНА.

Фото В.СЕРГЕЕВА.
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В М И Н У В Ш ЕМ  ГОДУ К О Л Л Е К Т И В  С Т О Л Я РН О ГО  
Ц Е Х А  Р Е Ж Е В С К О Г О  Л Е С О П У Н К Т А  С П Р А В И Л С Я  С 
П Р О И ЗВ О Д С Т В Е Н Н Ы М  З А Д А Н И Е М  Т О Л Ь К О  Н А  71 
П Р О Ц Е Н Т . П Р О Ш Л О  Ш Е С Т Ь  М Е С Я Ц Е В  Т Е К У Щ Е ГО  
1 О Д А —И СН О В А  Р Е З У Л Ь Т А Т Ы  Н Е У Т Е Ш И Т Е Л Ь Н Ы Е : 
Е С Л И  П Л А Н О М  Н А  П Е Р В О Е  П О Л У ГО Д И Е  П РЕ Д У С  
М А Т Р И В А Л О С Ь  О С В О И Т Ь  О Б Ъ Е М  С Т О Л Я Р Н Ы Х  Р А 
БО Т НА 3 4 7 ,4  Т Ы С Я Ч  Р У Б Л Е Н , ТО К  1 И Ю Л Я  В Ы 
П О Л Н ЕН О  Л И Ш Ь  Н А  2 5 8 ,9  Т Ы С Я Ч . П О ЧЕМ У ? Д И 
Р Е К Т О Р  Л Е С О П У Н К Т А  С П. Ф И Р С О В  О Б Ъ Я С Н Я Е Т  
ЭТО Д В У М Я  П Р И Ч И Н А М И : П Е Р В А Я  И З Н И Х  З А 
К Л Ю Ч А Е Т С Я  В ТОМ , ЧТО ПО П Р Е Ж Н Е М У  В ЦЕХЕ, 
Н Е Х В А ТА ЕТ К А Д Р О В , И В Т О Р А Я — В З Н А Ч И Т Е Л Ь 
НОМ  У В Е Л И Ч Е Н И И  Н О М Е Н К Л А Т У Р Ы  И ЗГ О Т О В Л Я 
Е М Ы Х  И ЗД Е Л И Й ...
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ЕИСТВИЯ
или о том, почему не выполняет план 
столярный цех Режевского лесопункта

Г )  Ы Й ДЯ из кабинета дирек- 
^  тора и спустившись эта

жом ниже, почти сразу попа
деш ь в широкое, залитое 
дневным светом, помещение. 
По обе стороны длинного про
лета разместились внушитель
ных размеров станки и обору
дование. Тонкое повизгивание 
циркулярных пил с непривычки 
режет слух и в то , же время 
моментально развеивает клас
сическое представление о «сто
лярке». Но недаром , видно, 
говорят: первое представление 
всегда обманчиво. О казы вает
ся, и в широком помещении 
столярного цеха «узких мест» 
хоть отбавляй.

В цехе довелось мне быть 
свидетелем  такой картины. 
Д вое рабочих, стараясь пере
кричать шум работающих стан
ков, договаривались, как обм е
ниваться друг с другом ... мо— 
лотком.

—  И нструмента у нас нико
гда не хватало, —  жаловался 
столяр цеха Б. Л. М алы гин .— 
Сколько раз говорили об этом

руководству, а у них один «от
вет»: отмахнуться рукой— и де
лу конец. А  план нужно вы
полнять...

...Почти два с половиной го
да назад рабочие цеха Е. Тар- 
кан, А . Бирюков, А . Борново- 
локов, С . Ш ляхов, И. Ж данов
ских писали в нашу газету 
(«План выполним при усло
вии», «Правда коммунизма» 
№ 24 от 24 февраля 1973 года) 
о сущ ественных недостатках, 
имеющихся в цехе. Рабочие 
вели разговор о значительных 
простоях цехового оборудова
ния, о том , какое большое 
значение имеет внедрение ра
ционализаторских предлож е
ний. Назывались конкретные 
пути устранения имеющихся 
недостатков. Понятным было 
стрем ление рабочих поделиться 
с читателями наболевшим — 
намечались симптомы «заболе
вания» цеха. Важный производ
ственный участок лесопункта 
хромал с выполнением месяч
ных заданий. Д ум алось , что 
еще тогда к -голосу рабочих

прислушаются администрация, 
партийная, профсою зная, ком
сомольская организации лесо
пункта, выявят причины про
стоев оборудования, наметят 
конкретные м е р ы ,  что
бы выйти из создавш егося по
ложения. И что же? Прошло 
время, но в цехе мало что из
менилось. Болезнь цеха стала 
хронической.

т л  ЗВЕСТН О , что одним из ос-
"  новных показателей рабо

ты предприятия является его 
фондоотдача. Так вот: если в 
1974 году она составила 80 
копеек, то нынче 60.

Уж е который год постоянно 
выходят из строя вагонетки 
для транспортировки пилома
териалов из сушильных камер. 
Нагруженные лесом объемом в 
пять и более кубометров, они 
постоянно сходят с рельсового 
пути, и тогда бригаде в 18 че
ловек приходится затрачивать 
полтора-два часа на то, чтобы 
поставить их на место. Чтобы 
устранить этот существенный 
недостаток всего-то и тр еб ует
ся у вагонеток поставить ко
леса большего диаметра. Та
кие колеса приобретены це
хом, но одна часть из них в 
беспорядке свалена у цеха,

другая —  возле гаража, и гля
дя на них, трудно понять: то ли 
это необходимые детали, то ли 
груда металлолома.

Спрашиваю директора лесо
пункта С . П. Фирсова, что же 
мешает цеху «переобуть» ваго
нетки? Ответ получаю неоп
ределенный: можно дескать,
это сделать, но нет на них еще 
швеллера... Когда появится не
обходимый швеллер, директор 
не знает.

Подобная нерасторопность 
руководства лесопункта стала, 
пожалуй, одной из основных 
причин простоя части оборудо
вания.

Долгое время посреди цеха 
сиротливо «красуется» пресс 
горячего прессования. О том, 
сколь долго простаивает в без
действии это необходимое про
изводству целое сооружение, 
могут сказать лишь «старожи
лы» цеха. Кому, как нѵі това
рищу Ф ирсову, должно быть 
известно, каким тяж елы м бре
менем для повышения фондо
отдачи является бездействие 
пресса. И на этот счет дове
лось мне услышать отговорку: 
для того, чтобы запустить его 
в эксплуатацию, необходимо 
припрессовое оборудование,

К

которое должен поставить трест 
«Свердоблстрой». В е р н о .  
Но кто же должен заботиться 
о скорейшем его получении?..

АК-ТО  в цехе вышел из 
строя рейсмусовый станок 

для стружки подоконной доски. 
Вызвались было слесари-налад
чики отремонтировать его, но 
добрый замысел не был под
держ ан. Неисправный станок 
простоял определенное время 
в цехе и в конце концов был 
списан. Может отпала необхо
димость в его использовании? 
Ничего подобного. Как выра
зился Ф . И. Пузанов— столяр 
цеха, этому станку веку не бы
ло бы.

—  Сейчас работу этого стан
ка, —  говорил Ф . И. Пузанов,—  
заменяю т наши руки. Отсю да и 
время много уходит, и брак 
случается...

Не исключено: устаревший
станок полагалось, может 
быть, сдать в утиль. Настора
живает только другое: дело
вая, творческая-инициатива ра
бочих пока не находит должной 
поддержки со стороны адми
нистраций лесопункта. Об этом 
говорит и другой факт.

О коло четырех месяцев на
зад столяр цеха Е. Таркан по- 
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Ч е л овек  НА СВОЕМ МЕСТЕ
и  е г о  д е л о

О людях, в совершенстве 
владеющих своей профессией 
говорят, что у них золотые ру
ки. На швейной фабрике такой 
мастерицей считают Марию
Степановну Андрееву. Д вад
цать лет она здесь. Каждый
день идет в цех как в родной
дом. Здесь все знакомы и 
близки, здесь все дорого. В 
коллективе швейников пришли 
к ней трудовая слава, автори
тет— так где, как не здесь ее 
место.

Самое, наверное, важное для 
человека — чувствовать себя 
нужным лю дям . Вот как она, 
Мария Степановна. Вроде бы и 
профессия у нее не основная 
на фабрике— она проверщик 
кроя, а скучать Н и ко гд а  не 
приходится. Из пошивочного 
торопят: давайте крой. Ни ми
нуты свободной у Марии С те
пановны. Быстро накладывает 
лекала на готовый крой, разм е
чает рассечки— и кипа синих, 
красных, зеленых заготовок для 
будущ их пальтишек готова к 
отправке в пошивочный цех.

А тут еще за новичками д о 
глядеть надо. Учениц у Марии 
Степановны не счесть сколько 
было. И все под стать ей са
мой: старательные добросовест
ные. Видно, сумела привить 
им любовь к своему делу, на

учила дорожить и ценить 
труд-

Гордятся девчонки трудовой 
доблестью  своей наставницы. 
Четыре года назад вручили ей 
орден Трудового Красного Зна
мени, а через два года— знак 
победителя соцсоревнования. 3 
честь 100-летия со дня рож де
ния В. И. Ленина она награж
дена юбилейной медалью . 
Портрет Марии Степановны не 
раз был помещен на фабрич
ной и городской досках почета. 
Имя ее одним из первых за
писано в фабричную Книгу по
чета.

Авторитет, уважение— это по
четно, но и ответственно. Каж
дый день, каждый час чувству
ет эту ответственность Мария 
Степандвна. Потому и трудится 
уже в счет июля 1976 года. На 
одна она на фабрике выполни
ла пятилетку. Многие подхвати
ли почин ткачихи Яковлевско- 
го льнокомбината А . Смирно
вой —  завершить пятилетний 
план досрочно. И многие уже 
с ним справились.

Разговариваешь с Марией 
Степановной, с ее подругами 
по цеху— и все больше узна
ешь сб этой трудолюбивой 
скромной женщине, для кото
рой труд и общественная ра
бота— все важно одинаково.

М. С . Андреева— уже четвер

тый созыв депутат городского 
Совета. О своем общественном 
поручении она рассказывает с 
тем же удовольствием, что и 
о работе на фабрике. «Была 
членом комиссии по соцзакон- 
ности. Часто устраивали рейды 
по общественному питанию. Не 
секрет — недостатков в обслу
живании горожан еще много. 
Спрашиваете, как у с п е- 
вала везде? Верно, трое детей 
у меня. Семейных хлопот хва
тает. Но детишки у меня мо
лодцы. По дому все сами д е 
лают, когда видят, что занята 
бываю. И муж тоже старается 
помочь, что в его силах. Так 
что в семье у нас полное вза
имопонимание и поддержка».

В нынешнем году Мария С те
пановна вновь избрана депута
том горсовета. На встрече с 
избирателями получила много 
наказов. Просили обратить вни
мание на работу хлебокомбина
та: и качество выпечки остав
ляет желать лучшего, и ассор
тимент недостаточен. Подни
мался вопрос и о благоустрой
стве. Хотят горожане видеть 
свой Реж чистым и красивым. 
Значит, снова у депутата хло
поты, снова заботы. Но не в 
тягость они Марии Степановне. 
В них— ее жизнь, ощущение 
ее полноты.

Н. БОРИСОВА.

о  НАУЧНОМ центре АН 
^  СССР в Красной Нахре 

под Москвой 5 лет назад был 
создан Институт спектроско
пии. Одно из основных на
правлений его работы — при
менение лазерного излучения 
в спектроскопии атомов и 
молекул, а такж е дли селек
тивного воздействия на атомы 
и молекулы.

На снимке: старший науч
ный сотрудник лаборатории 
электронных спектров моле
кул кандидат физико-матема
тических наук О. И. Капуста 
за наладкой электронного 
спектрометра для исследова
ния поверхностных явлений.

дал предложение внедрить в 
производство пилу по врезке 
обкладки отливных брусков.
На этот раз ценная мысль про
била себе дорогу. Предлож е
ние передового рабочего дало 
значительный экономический 
эф ф ект. Но странно: прошло
столько времени, а Е. Ф . Тар- 
кан и те, кто внедрял предло
жение непосредственно в про
изводство, до сих пор не по
лучили заслуженного вознаг
раждения. А ведь как мно
го значит своевременная под
держ ка творческой, рациона
лизаторской мысли. создание 
моральных и материальных 
стимулов к таком у труду!

...Остановилась в цехе цир
кульная, пятидисковая пила, 
Глянул слесарь Ю . А . Редозу- 
бов на причину неисправности 
— дело-то, вроде, рублевое: 
заменить чугунную  подвеску 
на стальную . Так нет, не под
держ али: нашли способ «копе
ечный». Заварили кое-как чу
гунную, установили на место, 
запустили станок — она тут же 
и лопнула. И стоит станок не 
день, не два и не три...

Ж алуется товарищ Ф ирсов:
«Да, не хватает запчастей, они- 
то и вина том у, что часть обо
рудования простаивает».

д  ЧЬЯ вина того, что в цехе 
не изжили себя прогулы, 

случаи грубейшего нарушения 
техники безопасности? Факты? 
Пожалуйста: за минувшее по
лугодие в столярном цехе про
гуляло 126 человек, что сос
тавило 269 человеко-дней по
терь рабочего времени.

Весной этого года на рабо
чего цеха В. Н. Черныгина на
ехала пятитонная электрокара.
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Не увернись вовремя парень, 
беды бы не миновать. Черны- 
гин отделался «легким испу
гом»: электрокара наехала
только на ногу.

Причина такого попуститель
ства в том, что на электрока
рах не было закрепленных во
дителей. Позднее издали при
каз о закреплении на электро
кары постоянных водителей. Но 
можно ли говорить о том, что 
мера эта достаточна, если и по 
сей день приказ директора на
рушается?

Что ж, нехватка людей в це
хе тоже одна из веских при
чин, мешающ их работе цеха. 
Но можно ли ссылаться на д е
фицит рабочих, когда речь 
идет о безопасности тех, кто 
трудится в цехе? Надобно за
метить, что вождение электро
кар непостоянными людьми да
ло и другой результат. Одна 
из электрокар выведена из 
строя.

тт СЕМ  понятно —  столярный 
цех находится давно в 

серьезном  «прорыве». И тут 
напрашивается вопрос: почему 
до сих пор сохраняют олим
пийское спокойствие партбюро 
и профком . Пока их действен
ность не проявилась.

Нужно ли говорить о том, 
каким важнейшим резервом 
повышения эффективности про
изводства является социалисти
ческое соревнование? Забыли, 
видно, и о нем в столярном 
цехе. Коллектив работает по 
сути дела вслепую. Сходите, к 
примеру, в смену мастера С . Г. 
Лаптева и спросите любого из 
рабочих, знает ли он свою 
дневную норму выработки? 
О бязательно получите отрица

тельный ответ. Не знает ее и 
сам мастер. Посмотрите лич
ные обязательства рабочих 
цеха. Они походят др уг на д р у
га, как две капли воды. Есть в 
них такие пункты: «Не нару
шать трудовую дисциплину», 
«Не иметь н а р у ш е н и й  
техники безопасности». Спра
шивается: а разве можно на
рушать дисциплину или тех
нику безопасности? Ведь речь- 
то идет об элементарных тр е 
бованиях, которые предъявля
ются 'к  каждому работнику со
циалистического предприятия! 
Об индивидуальном соревно
вании между рабочими здесь и 
слыхом не слыхивали.

Хотелось мне встретиться с 
секретарем партийной органи
зации лесопункта Г. В. Щ ерба
ковым, председателем местно
го комитета Р. А . Суппес и 
спросить, как же принимаются 
такие обязательства? Да только 
не пришлось: они в отпуске.

— Во всем главный-то спрос 
с директора,—-говорил Семен 
Петрович.

Что верно, то верно. Но 
только напрасно полагает ди- 

.  ректор, что излечить хрониче
ское «заболевание» цеха м ож 
но без опоры на коммунистов...

Когда я уходил от директо
ра, он спрашивал меня: «А сто
ит ли обо всем этом писать? 
План полугодовой в целом мы 
выполнили? Что же еще надо?»

Выполнили. Но ценой каких 
усилий, каких затрат, если та
кой важный участок, как сто
лярный цех все ещ е тянет весь 
коллектив назад. В нем боль
шой резерв роста.

В. БРО Н Ч ЕН КО .

   Экономический обзор -__

ГЛАВНЫЙ ДЕВИЗ—  
П Я Т И Л Е Т К У -Д О С Р О Ч Н О !
Трудящ иеся Режевского рай

она в первой половине завер
шающего года пятилетки доби
лись дальнейшего развития 
экономики и культуры , успешно 
справились с выполнением 
встречных планов.

ПРО М Ы Ш ЛЕННО СТЬ. Резуль
таты полугодия радуют. План 
реализации продукции про
мышленностью города выпол
нен на 102,6 процента, прирост 
производства по .сравнению с 
соответствующим периодом 
прошлого года составил 8,4 
процента. Рост производитель
ности труда , составивший шесть 
процентов, опережает рост 
среднемесячной зарплаты на
2,3 процента. За счет повыше
ния производительности труда 
получено 74 процента прироста 
промышленной продукции. Сни
жена себестоимость продук
ции.

Перевыполнены и встречные 
планы по производству и реа
лизации продукции, повыше
нию производительности труда.

Однако некоторые предприя
тия еще не полностью исполь
зуют резервы увеличения про
изводства, имеются недо
статки в использовании про
изводственных мощностей, ра
бочего времени. С начала го
да потеряно более 8 тысяч че
ловеко-дней, рабочего време
ни, из них по причине про

стоев— 1345, прогулов— 2539.
При ликвидации этих потерь 
предприятия могли бы дат»> 
дополнительно продукции на 
сотни тысяч .рублей.

Всего на 90,8 процента вы
полнил полугодовой план по 
производству продукции пром
комбинат. Причины? Самые раз
личные. И одна из них — про
гулы и невыход на работу, с 
разрешения администрации. 3 
результате этого, недодано про
дукции на 21,5 тысяч рублей.

Ниже плановой производи
тельность труда в объединении 
«Сельхозтехника» и в лесо
пункте треста «Свердлобл
строй». Рост объема производ
ства этими предприятиями до
стигнут за счет увеличения чис
ленности рабочих.

В развитие технического про
гресса значительный вклад вне
сли рационализаторы. От внед
рения их предложений получе
но около 400 тысяч рублей 
экономии.

Р а б о т а  п р е д п р и я т и й  в  п е р в о м  
п о л у г о д и и  х а р а к т е р и з у е т с я
с л е д у ю щ и м и  д а н н ы м и  
( п е р в а я  к о л о н к а  ц и ф р  —  
п р о ц е н т  в ы п о л н е н и я  п л а н а  п о  
р е а л и з а ц и и  п р о д у к ц и и ,  в т о о а я  
—  о б ъ е м  п р о и з в о д с т в а  в  п р о 
ц е н т а х  к  п е р в о м у  п о л у г о д и ю  
1 9 7 4  г о д а ,  т р е т ь я  —  п р о и з в о д и 
т е л ь н о с т ь  т р у д а  в  п р о ц е н т а х  к  
у р о в н ю  е е  з а  п е р в о е  п о л у г о д и е  
п р о ш л о г о  г о д а ) :

Никелевый завод 100,8 106,3 105,5
Леспромхоз треста
«Свердхимлесзаг» 106,7 104,6 107.9
Г ормолзавод 101.3 101,6 101,6
Ш вейная фабрика 101,3 99,8 100,6
УПП ВОС 108,1 104,3 104,6
Лесхоз 103.7 108,8 103,8
Лесопункт треста
«Свердлоблстрой» 116,7 112,9 109,3
Хлебозавод 105,2 110,3. 108,9
Промкомбинат 94,8 87,6 94.3
Типография 100,5 102.0 105,7
Районное объединение
«Сельхозтехника» 102,8 164,0 74,0

С ЕЛ ЬС КО Е ХО ЗЯЙ СТВО .
План сева яровых культур сов
хозами выполнен. Посевная 
площадь сельскохозяйственных 
культур под урожай 1975 года 
составила 28,7 тысячи гектаров.

С начала года внесено на по
ля 92 тысячи тонн органиче
ских удобрений. Численность 
крупного рогатого скота в сов- 
хозаЗ? увеличилась по сравне
нию с той же датой прошлого 
года на 58 го/іов. Приплод те
лят к 1 полугодию прошлого 
года составил 99 процентов, 
п ор о сят— 105 процентов. По
лучено в среднем на 100 коров 
52 теленка, на 100 основных 
свиноматок — 929 поросят, 
средние надои молока во
ровы составили 1337 килограм
мов или на 43 килограмма
меньше, чем в первом полуго
дии прошлого года. Снизились 
средние надои молока во
всех совхозах.

Полугодовой план закупок

скота и птицы с учетом зада
ния выполнен на 107,3 процен
та, совхзами —  на 107,9 про
цента. Продано скота и птицы 
государству в живом весе 1109 
тонн, что на 2,6 процента боль
ше, чем в I полугодии прошло
го года. Выполнен полугодовой 
план по закупкам молока, зна
чительно больше задания за
куплено яиц.

Окрепла материально-техни
ческая база сельского хозяй
ства. В текущ ем  году совхоза
ми приобретено сельхозмашин 
и оборудования на 623 тысячи 
рублей, почти в два раза боль
ше, чем в минувшем году.

Результаты полугодовых за
купок продуктов животновод
ства по совхозам следую щ ие 
(первая и вторая колонка цифи 
— скот в живом весе к плану 
в процентах и к певрому полу
годию 1 9 7 4  года, третья и чет
вертая — молока в процентах 
к плану и соответственно к 
первому полугодию 1 9 7 4  года):

«Г линский» 142,4 107,1 100,3 102,9
им. Чапаева 105,6 122,7 108,0 102,8
«Режевский» 126,8 108,0 95,5 104,3
им. Ворошилова 70,8 68,6 100,4 99,9

І ІН Ы

КАП И ТАЛЬНО Е СТРОИТЕЛЬ
СТВО . В первом полугодии 
введено основных фондов на 
2 млн. рублей, в том числе 
производственных фондов на
1,5 млн. рублей.

О бъем капитальных вложе
ний составил свыше 5 млн. руб
лей. Полугодовой план по ос
воению капитальных вложений

выполнен на 96 процентов, по 
строительно-монтажным рабо
там на 94 процента.

План капитальных вложений 
по жилищному строительству 
выполнен на 124 процента, ос
воено более 1,5 млн. рублей. 
Рост к соответствую щ ему пе-*" 
риоду прошлого года 19 про
центов.

БЫ ТО ВО Е О БСЛУЖ И ВАНИ Е 
И ТО РГО ВЛЯ. О бъем бытовых 
услуг увеличился в сравнении 
с полугодием 1974 года на 7,5 
процента в том  числе в го
родской м естности— на 7,5, в 
сельской— на 7,6 процента.

Розничный товарооборот го- 
судароственной и кооператив

ной торговли (включая общ ест
венное питание) составил 17,8 
м лн .. рублей и увеличился на 
7 процентов. План товарообо
рота выполнен на 99,2 процен
та.

Н. Л Е Б ЕД Е В А , 
старш ий инспектор 

госстатистики .
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Р И Т М Ы  к у л ь т у р н о й
Глинская сельская библиотека располо

жилась в районном Доме культуры с.
. Глинское. Сюда приходят работники сов
хоза, выбирают книги, просматривают га
зеты и журналы. Здесь всегда многолюд
но. Любят книгу сельчане. Фонд библиоте
ки вроде бы и невелик, но самое необхо
димое всегда можно найти. На полках 
Пушкин и Лермонтов, Толстой и Маяков* 
ский.

Поступают сюда и новинки. С ними чи
тателей знакомит заведующая библиоте
кой Лидия Петровна Чушева. Перед нача
лом фильмов она организует для кинозри
телей устные журналы. Тематика их раз
лична. Глинчане прослушали серию лек
ций, посвященных выборам в Советы, 
жизни и деятельности В. И. Ленина.

Активное участие в проведении этих ме
роприятий принимали депутат Глинского 
сельского Совета А. В. Гладких, методист 
Т. И. Яковлева. Сейчас Л. П .'Чуш ева сов
местно с активом библиотеки готовит то- 
матическйй вечер о творчестве М. А. Шо
лохова.

На снимках: библиотекарь Л. П. Чуше
ва; у книжных полок.
- Фото В. СЕРГЕЕВА.

Фоторепортаж

В СЕЛЬСКОЙ БИБЛИОТЕКЕ

Репетиции, 
репетиции...

Самодеятельность город
ского Дома культуры  гото
вится обслуживать праздник 
н а улице Ленина. В концер
те выступят танцевальный и 
вокальны й ансамбли, агит
бригада. Они только что, в 
конце ию ля, вы ступали а 
День советской молодежи 
перед зрителями. Красивые,

стремительные и лирические 
танцы  показал на нем танце
вальны й коллектив, которым 
руководит О льга Н иколаевна 
Бублий. П онравились зрите
лям  «В олж ская кадриль» и 
танец из оперетты  «Вольный 
ветер», татарский и индий
ский тан ц ы ..

В апреле организован у нас 
муж ской вокальны й а н 
самбль. П рекрасно звучат в 
его исполнении «Старый 
марш» и солдатская «Кап- 
кап-кап». А песни из оперет

ты, «Сто чертей и одна де
вушка», исполпяет женский 
вокальны й ансамбль «Мело
дия».

Безусловно, часть своей 
старой программы  представят 
самодеятельные артисты  и 
на празднике центральной 
улицы  города. Но в основном 
програм ма будет обновлена. 
Сейчас танцоры  и певцы  ре
гулярно проводят репетиции, 
чтобы отработать каж ды й 
номер. Я. БЕЛОУСОВ, 
директор Дома культуры.

Ж  и  3  1 - 1  и
С ПЕРВЫХ дней открытия Дворец культуры «Горизонт» 

стал лучшим местом отдыха для жителей нашего горо
да. Здесь интересно людям разных возрастов: демонстриру
ются кинофильмы, проводятся детские праздничные утрен
ники, вечера, отдыха молодежи, ветеранов войны и труда, 
частыми гостями на сцене Дворца культуры стали коллекти
вы различных театров Свердловска и других городов страны. 
По вечерам спешат во Дворец культуры быстринцы на репе
тиции: во Дворце культуры «Горизонт» организованы и ра
ботают хоровой коллектив, женский и мужской вокальные 
ансамбли, молодежный театр чтеца, агитбригада, молодеж
ный вокально-инструментальный и танцевальный ансамбль 
и оркестры. Немало жителей поселка увлекаются фотографи
ей, и общность интересов свела, увлеченных в кружок фото
любителей, -который работает в «Горизонте».

В П О И С К Е
Художественный сектор Дворца культуры оказывает ме

тодическую и практическую помощь самодеятельным кол
лективам в подготовке праздничных программ, тематических 
и производственных вечеров, встреч с интересными людьми, 
проведении советских обрядовых праздников. Работники 
Дворца культуры помогли организовать на предприятиях 
хоровые коллективы, вокальные группы, оркестры русских 
народных инструментов. Конечно, в этом заслуга не только 
художественного сектора, но и руководителей предприятий, 
общественных организаций.

Нынешний год — особенный в жизни нашего народа. 9 
мая советские люди широко и торжественно отметили трпд 
пятилетие Победы в Великой Отечественной войне. Коллек
тив Дворца культуры организовал цикл тематических вече
ров «Навстречу юбилею»: «Этаны большого пути», «Расска
жи, солдат бывалый», «Советской женщине - слава», «По 
военным страницам оперетт». К каждому вечеру был специ
ально подготовлен концерт художественной самодеятельнос
ти. Кроме того, прошел кинофестиваль «Подвиг}’ народа си
ять в веках», «Вниманию посетителей Дворца были предло
жены выставки-стенды: «С чего начинается Родина», «Гово 
рят погибшие горой» и др.

Эта работа потребовала от работников «Горизонта» много 
сил и энергии. Но с проведением юбилея она не закончилась. 
Потому что год-юбилейный, потому что память о Великой 
войне не знает пределов времени. II чтобы была 
она вечной, на славном прошлом нашей Родины 
должно воспитываться молодое поколение. По
этому все молодежные вечера с начала этого ю- 
да идут под рубрикой «Победа, вернувшая солнце!» Конкур
сы на лучшее чтение произведений, отражающих героичес
кий подвиг советского народа в годы Великой Отечествен
ной войны, на лучшее исполнение песен военных лет — они 
всегда интересны для молодежи, знакомят с творчеством по
этов и композиторов героического прошлого Родины.

/  Кинофестивали, кинолектории, клубы по интересам, лек
ции, беседы, фестивали и смотры коллективов художествен 
ной самодеятельности — это далеко не полный перечень то
го, что привлекает режевлян проводить свободное время во 
Дворце культуры. Но каждый день предъявляет к  работни
кам культуры новые повышенные требования. И коллектив 
художественного сектора «Горизонта» в постоянном поиске. 
От нас зависит полноценный отдых тружеников города, а в 
конечном счете и повышение производительности труда, и 
культурное развитие советского человека.

Л. СМОЛ ЯКОВ А, 
художественный руководитель Дворца культуры «Горизонт».

РЕДАКТОР А. П. КУРИЛЕНКО

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
В О С К Р Е С Е Н Ь Е  

2 0  И Ю Л Я  
П Е Р В А Я  П Р О Г Р А М М А
1 0 . 5 5  М О С К В А .  П р о г р а м 
м а  п е р е д а ч .  1 1 . 0 0  Н о в о с 
т и .  1 1 . 1 5  « Н а  з а р я д к у  
с т а н о в и с ь ! » .  ( Ц в . ) .  1 1 . 3 0
« Б у д и л ь н и к » .  ( Ц в . ) .  1 2 . 0 0  
« С л у ж у  С о в е т с к о м у  С о ю 
з у ! » .  1 3 . 0 0  В с т р е ч а  ю н к о 
р о в  т е л е с т у д и и  « О р л е 
н о к »  с  Г е р о е м  С о в е т с к о 
г о  С о ю з а  г е н е р а л - п о л к о в 
н и к о м  Н .  М .  Х л е б н и к о 
в ы м .  ( Ц в . ) .  1 3 . 4 5  В ы с т у 
п а е т  м л а д ш а я  г р у п п а  
д е т с к о й  х о р о в о й  с т у д и и  
« Д у б н а » .  ( Ц в . ) .  1 4 . 0 0  « Н о 
в о с т и  с  о р б и т ы » .  1 4 . 2 0  
Ч е м п и о н а т  м и р а  п о  ф е х 
т о в а н и ю .  1 4 . 3 0  « С е л ь с к и й  
ч а с » .  ( Ц в . ) .  1 5 . 3 0  Д о к у 
м е н т а л ь н ы й  ф и л ь м .  1 5 . 3 5  
« М у з ы к а л ь н ы й  к и о с к » .  
( Ц в . ) .  1 6 . 2 5  « С е г о д н я  —  
Д е н ь  м е т а л л у р г а » .  В ы 
с т у п л е н и е  м и н и с т р а  ч е р 
н о й  м е т а л л у р г и и  С С С Р  
И .  П .  К а з а н ц а .  ( Ц в . ) .  1 6 . 4 0  
« Д е т и  С т р а н ы  С о в е т о в » ,  
« В о й д и  в  э т о т  м и р » .  Т е 
л е в и з и о н н ы й  д о к у м е н 

т а л ь н ы й  ф и л ь м .  ( Ц в . ) .
1 7 . 2 0  « С е г о д н я  —  Д е н ь  
м е т а л л у р г а » .  Б е с е д а  с  
м и н и с т р о м  ц в е т н о й  м е 
т а л л у р г и и  С С С Р  П .  Ф .  
Л о м а н о .  ( Ц в . ) .  1 7 . 3 5  « В
ч а с ы  о т д ы х а » .  М у з ы к а л ь 
н а я  п р о г р а м м а  н  Д н ю  м е 
т а л л у р г а .  1 9 . 0 0  « Г л а в н ы й  
к о н с т р у к т о р » .  Т е л е в и з и 
о н н ы й  д о к у м е н т а л ь н ы й  
ф и л ь м ,  2 с е р и я .  20.00 
Н о в о с т и .  2 0 . 1 5  П р о г р а м 
м а  м у л ь т ф и л ь м о в .  ( Ц в . ) .
2 0 . 4 0  « К л у б  к и н о п у т е 
ш е с т в и й » .  ( Ц в . ) .  2 1 . 4 0
« Н а  а р е н е  —  ц и р к » .  
( Ц в . ) .  2 2 . 0 0  П р е м ь е р а  т е 
л е в и з и о н н о г о  д о к у м е н 
т а л ь н о г о  ф и л ь м а .  « О д 
н а ж д ы  м и р  у з н а л » .  ( Ц в . ) .
2 3 . 0 0  « В р е м я » .  2 3 . 3 0  Ч е м 
п и о н а т  С С С Р  п о  ф у т б о л у  
« Д и н а м о »  ( К )  —  « А р а р а т »  
( Е р е в а н ) ,  в т о р о й  т а й * м .  
( Ц в . ) .  0 0 . 1 5  К о н ц е р т  а м е 
р и к а н с к о г о  ф о л ь к л о р н о 
г о  а н с а м б л я  « К а н т р и  
М ю з и к  Ш о у » .  ( Ц в . ) .  0 1 . 0 0  
« Н о в о с т и  с  о р б и т ы » .  П о  
о к о н ч а н и и  —  п р о г р а м м а  
п е р е д а ч .

КИНОТЕАТР 
«АВРОРА»

17 июля — «ЛЮБОВЬ II 
СЛЕЗЫ». Студия АРЕ 
Только для взрослых. Две 
серии. Начало в 11, 18.10,
20.30 час,

18-19 июля -  «ВСЕ УЛИ
КИ ПРОТИВ НЕГО». «Мол- 
довафильм». Начало в И,
18.10, 20 час.

КИНОТЕАТР 
«ЮБИЛЕЙНЫЙ»

17-19 июля — «ВАЛЬТЕР 
ЗАЩИЩАЕТ САРАЕВО». 
Две серии. Студия Югосла

вии. Начало в 11, 17.30,
20.30 час.

Для детей. 17-18 июля — 
«НАД НАМИ ЮЖНЫЙ 
КРЕСТ». Начало в 15 час.

ДОМ 
КУЛЬТУРЫ

19 июля — «НЕБО СО 
МНОЙ». Начало в 17, 19, 
21 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
«ГОРИЗОНТ»

17 июля — «СЛЕДУЮ 
СВОИМ КУРСОМ». Начало 
в 11, 17, 19, 21 час. 18-19 
июля — «ДОЧКИ- МАТЕ
РИ». Начало: 18 июля в 17, 
19, 21 час. 19 июля в 15, 17, 
19 час. 19 июля — Танце
вальный вечер. Начало в 
21 час.

О  бъявлѳшшя
Детсаду «Золотая рыбка» требуются повар, прачка и 

няни-уборщицы. Обращаться к заведующей.

Режевскому отделению Госбанка на постоянную ра
боту требуется кассир и вахтер.

Контора общепита НАБИРАЕТ учащ ихся 8-10 клас
сов для учебы в Серовское и  Н-Тагильское торгово
кулинарные училища по специальностям повара п 
кондитера. Срок обучения 2 года стипендия 32 рубля. 
Жильем обеспечиваются. После окончания учебы — 
работа в столовых города Реж. Кроме того, контора 
набирает учеников не моложе 15 лет на индивидуаль
но-бригадное обучение по профессиям: повара, конди
теры, пекари. Срок обучения на повара и кондитера 
1 год, пекаря — 6 месяцев. За справками обращаться 
в отдел кадров.

В связи с продолжением работ по ул. Ленина, дви
жение по ней будет закрыто до 21 июля,
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